



## Antrag

08. März 2022

### Bestandsdefizite an Realschulplätzen im 19. Stadtbezirk lösen

Der Bezirksausschuss 19 fordert die Stadtverwaltung auf, Vorschläge zur Lösung des bestehenden Bedarfs an Realschulplätzen im Münchner Süden zu liefern.

Dabei sind auch die – durch die Meisterschule frei zu machenden - Plätze im Jungen Quartier Obersendling zu berücksichtigen.

### Begründung

Die Zahl der Schüler\*innen an den Realschulen im Münchner Süden hat seit 2010/11 um etwa 65 und die der gebildeten Klassen von 45 auf 50 zugenommen. Somit liegt momentan die Zahl der gebildeten Klassen in den beiden Realschulen (Joseph-v.-Fraunhofer-Realschule und Städt. Maria-Probst-Realschule) im Stadtbereich Süd über der Zahl der vorhandenen Klassenräume (RBS V04670).

Seit vielen Jahren sind insbesondere die Raumdefizite in der Joseph-v.-Fraunhofer-Realschule der Stadtverwaltung bekannt. Bereits vor sechs Jahren stimmte der Stadtrat der Grundstücksicherung für einen 5-zügigen Realschulstandort im Münchner Süden zu.

Seitdem sind die Planungen zum neuen Realschulstandort kaum vorangegangen. Vor dem Hintergrunde der vielen Neubautätigkeiten im 19. Stadtbezirk (beispielsweise am Campus Süd) ist das umso gravierender für Schüler\*innen und Lehrer\*innen, dass die Stadtverwaltung die Inbetriebnahme eines neuen Realschulstandorts im Stadtbezirk 19 aufgrund der aktuellen Haushaltslage im Zuge der Corona-Pandemie auf das Jahr 2029 verschoben hat.

Deshalb muss die Stadtverwaltung aufzeigen, wie man die aktuellen Raumdefizite im Stadtbezirk 19 mittelfristig lösen kann, bevor ein neuer Schulstandort entstehen kann.

Ansprechpartner\*innen: Polina Gordienko und SPD-Fraktion im BA 19

---

### SPD-Fraktion im BA 19

Sprecherin: Dr. Dorle Baumann · Makartstr. 20 · 81479 München

Tel: 79 63 23 · E-Mail: dr.dorle.baumann@t-online.de

Stellvertreter: Michael Kollatz, Miloš Vujović